



Visite de l'Usine Thalès dans le cadre du Prix aéronautique et Espace Nouvelle Aquitaine

publié le 11/03/2020 - mis à jour le 12/03/2020

Dans le cadre du **prix Aéronautique et Espace Nouvelle Aquitaine** (PAENA), les élèves de l'atelier scientifique inscrits à ce concours ont eu la chance de pouvoir visiter l'usine Thalès de Bordeaux. Cette grande entreprise dans le secteur de l'aéronautique développe des compétences de premier rang mondial dans les domaines des systèmes embarqués aéronautiques tels que les systèmes de cockpit, les calculateurs de mission, les radars aéroportés, les systèmes de drones...

M.Stéphane Moulène, ingénieur à Thalès et Mme Caroline Valade, Ingénieur pour l'Ecole-ArianeGroup nous ont réservé un accueil des plus chaleureux.

Ainsi les élèves ont pu découvrir les métiers de Thalès, les formations en Nouvelle Aquitaine par exemple. Ils ont ensuite pu voir une ligne de production Viseur de Casque afin de comprendre toutes les étapes suivies par l'ingénieur production en charge de cette ligne. Ils ont aussi pu voir la Ligne de production Collimateur Tête Haute avant de tester des simulateurs de pilotage d'hélicoptères ou d'avions. Ils ont de même fait une visite du site pour découvrir plusieurs travaux de recherche, notamment dans les tableaux de bord avant de pouvoir échanger sur le Prix aéronautique et Espace Nouvelle Aquitaine .

Un grand merci à **Stéphane Moulène et Caroline Valade** pour leur accueil et leur visite des plus intéressantes.



